

Zeitschrift: Schweizerische Gehörlosen-Zeitung
Herausgeber: Schweizerischer Verband für Taubstummen- und Gehörlosenhilfe
Band: 45 (1951)
Heft: 4

Rubrik: Aus der Welt der Gehörlosen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 08.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Der Stör, ein grosser Fisch in den Gewässern zum Schwarzen Meer, wird 50 Jahre alt und legt in dieser Zeit *hundert Millionen Eier!* (Man sollte das unsern Hühnern beibringen!)

AUS DER WELT DER GEHÖRLOSEN



Gehörlose im Skilager mit Herrn R. Walther
*Den Bären aus Schnee modellierte Ernst Hofmann, Kunstmaler,
Mühlethurnen.*

Die Brückenbauer

Freundschaft zwischen Hörenden und Gehörlosen

Vor einiger Zeit bildeten in Zürich Herr Pfarrer Kolb und Gemeindegemeindefürerin Fräulein Bucher getrennte Jugendgruppen, um mit den jungen Gehörlosen in frohen und ernstesten Stunden christliche Gemeinschaft zu pflegen. Unterdessen hielt Schwester Marta Muggli überall — auch in christlichen Jugendgruppen — Vorträge über das Leben der Gehörlosen. So kam sie auch vor etwa zwei Monaten in die Junge Kirche Seebach, um ein Referat zu halten. Diese Jugendgruppe lud uns, die beiden Gehörlosengruppen, herzlich ein zum gemütlichen Spielnachmittag.

Am Sonntag, den 14. Januar, versammelten sich die sonst getrennten Gehörlosen-Jugendgruppen bei prächtig-schönem Wetter im wunderbar

